



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Konjen Tiongkok di Denpasar Beraudiensi dengan Kapolda Bali

DENPASAR (IM) - Konjen Tiongkok di Denpasar Zhu Xinglong Kamis (28/7) lalu beraudiensi dengan Kapolda Bali Irjen Pol. Putu Jayan Danu Putra.

Kegiatan audiensi tersebut bertujuan untuk membahas masalah keamanan KITT G20 Bali dan keselamatan warga negara Tionghoa, petugas polisi pelatihan bahasa Tionghoa anggota Polri, kerja sama anti epidemi dan hal lainnya.



Konjen Zhu Xinglong menyerahkan cenderamata kepada Kapolda Bali Irjen Pol. Putu Jayan Danu Putra.



Konjen Zhu Xinglong berbincang dengan Kapolda Bali Irjen Pol. Putu Jayan Danu Putra.

Konjen Zhu Xinglong menjelaskan hasil kunjungan Presiden Jokowi baru-baru ini ke Tiongkok.

Dia menyatakan bahwa pihak Tiongkok akan sangat mendukung Indonesia dalam memainkan peran konstruktif sebagai presidensi G20 tahun ini.

Konjen Zhu Xinglong juga mengapresiasi kinerja luar biasa dari Polda Bali dalam pengamanan saat Pertemuan Menteri Luar Negeri

G20. Diharapkan dapat menjalin kerja sama erat dengan pihak kepolisian dan melakukan segala upaya untuk melakukan pekerjaan dengan baik dalam hal pengamanaan delegasi Tiongkok pada KITT November mendatang.

Konjen Zhu Xinglong berterima kasih kepada pihak kepolisian atas jaminan yang kuat bagi pengamanaan Gedung Konsulat Jenderal Tiongkok dan warga negara Tiongkok dalam beberapa tahun terakhir.

Dia juga bersedia untuk terus memberikan dukungan bagi pencegahan dan pengendalian epidemi, pertukaran pihak kepolisian, pelatihan bahasa Tionghoa bagi petugas kepolisian dan lainnya.

Kapolda Bali Irjen Pol. Putu Jayan Danu Putra berterima kasih kepada Tiongkok karena mendukung Indonesia dalam memainkan peran sebagai presidensi G20.

Dia juga menekankan akan menjamin keamanan delegasi Tiongkok pada KITT G20.

Irjen Pol. Putu Jayan menjelaskan situasi keamanan publik serta pencegahan dan pengendalian epidemi di Provinsi Bali.

Selain itu juga menyatakan kesediaannya untuk memperkuat kerja sama dengan Konjen Tiongkok dalam pelatihan Bahasa Tionghoa bagi petugas kepolisian, berbagi informasi serta bersama-sama menjaga keamanan Gedung Konjen Tiongkok dan warga Tiongkok. ● idn/din

Wali Kota Tjhai Chui Mie Resmikan Jembatan Telaga Cinta Mahajaya

SINGKAWANG (IM) - Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie Minggu (31/7) lalu meresmikan Jembatan Telaga Cinta Mahajaya (TCM) yang terletak di kawasan Cagar Budaya Rumah Marga Tjha Singkawang.

Dalam sambutannya, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie berterimakasih kepada PT. Mahajaya Karya Mulia yang telah berkontribusi pada pembangunan Jembatan Telaga Cinta Mahajaya.

Jembatan ini merupakan infrastruktur yang menghubungkan dua wilayah antara Kelurahan Condong dan Kelurahan Melayu.

"Hari ini kita meresmikan bersama jembatan baru. Saya atas nama Kota Singkawang beserta seluruh masyarakat sangat berterimakasih kepada perwakilan PT. Mahajaya Karya Mulia, yaitu Bapak Hermawan Wongso dan keluarga yang telah peduli terhadap pembangunan kota Singkawang. Semoga semua anggota keluarga diberikan balasan kesehatan, kesuksesan dan kebahagiaan dari Tuhan," katanya.

Kehadiran jembatan ini memberikan kemudahan akses wisatawan yang mengunjungi kawasan wisata di sekitar lokasi tersebut. Seperti Taman Burung, Kawasan Tradisional dan Pusat Kota. Selain itu, tersedia pula lahan parkir yang telah dibangun untuk mengatasi persoalan parkir liar yang menimbulkan kemacetan lalu lintas di area tersebut.



Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie meresmikan Jembatan Telaga Cinta Mahajaya (TCM) Singkawang.

Pada kesempatan yang sama, Kepala Dinas PUPR Asyir melaporkan pembangunan Jembatan TCM dilakukan selama 4 (empat) bulan dan dibangun oleh PT. Mahajaya Karya Mulia.

"Pembangunan jembatan ini dilakukan selama 4 (empat) bulan terhitung mulai tanggal 23 Februari sampai dengan 26 juni 2022. Dibangun oleh PT. Mahajaya Karya Mulia yang bergerak di bidang distributor Pontianak dan memiliki lebar sepanjang 3 meter dan panjangnya mencapai 14,5 meter," jelasnya.

Acara peresmian jembatan ini juga dihadiri Sekertaris Daerah Kota Singkawang, Kepala Perangkat Daerah Kota Singkawang beserta Camat dan Lurah, Perwakilan PT. Mahajaya Karya Mulia, Pimpinan Keluarga Marga Tjha, para tokoh agama dan tokoh masyarakat beserta tamu undangan. ● idn/din

Ketua Rumah Abu Marga Yap Indonesia Hadiri Peresmian Sekretariat Persekutuan Persatuan Nanyang Yap Si Malaysia



Perayaan HUT ke-23 Persekutuan Persatuan Nanyang Yap Si Malaysia.

MALAYSIA (IM) - Ketua Rumah Abu Marga Yap Indonesia Ye Ji Ao menerima undangan Ketua Umum Persekutuan Persatuan Nanyang Yap Si Malaysia Dato Ye Guo Wen.

Dia lalu memimpin delegasi untuk menghadiri upacara peresmian kantor sekretariat baru Persekutuan Persatuan Nanyang Yap Si Malaysia serta perayaan HUT ke-23 Persekutuan Persatuan Nanyang Yap Si Malaysia.



KI-KA: Zhang Lu Fen, Ye Guan Ying, pengurus Asosiasi Klan Yip Malaysia, Ye Ji Ao, Lin Hui Wen, Ye Guan Zhong dan Jiang Mei Ling.



Persekutuan Persatuan Nanyang Yap Si Malaysia menyambut hangat rombongan Rumah Abu Marga Yap Indonesia.

Ketua Ye Ji Ao dan istri Lin Hui Wen, Ketua Kehormatan Ye Guan Ying, Zhang Lu Fen dan istri, Ketua Bidang Humas Ye Guan Zhong dan istri Jiang Mei Ling pada Sabtu (23/7) bertolak ke Kuala Lumpur Malaysia. Kehadiran rombongan disambut hangat Ketua Persekutuan Persatuan Nanyang Yap Si Malaysia dan para pengurus. Ketua Ye Ji Ao dan rombongan pada Minggu (24/7) lalu menghadiri upacara peresmian kantor sekretariat baru Persekutuan Persatuan Nanyang Yap Si Malaysia yang diselenggarakan di Seremban Commercial Centre, Kuala Lumpur. Ketua Umum Persekutuan Persatuan Nanyang Yap Si Malaysia Dato Ye Guo Wen mengundang Datosri Aminudin untuk menghadiri upacara peresmian.

Kemudian, rombongan ikut serta dalam Jamuan Makan Siang Perayaan HUT ke 23. Acara tersebut dihadiri anggota parlemen Malaysia Lu Zhaofu. ● idn/din



Para undangan berfoto bersama di depan kantor sekretariat Persekutuan Persatuan Nanyang Yap Si Malaysia.

PSMTI dan SCUA Selenggarakan Kejuaraan Catur Terbuka Mataram 2022

MATARAM (IM) - Percasi (Pengurus Catur Seluruh Indonesia) Provinsi NTB menggelar PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Kota Mataram, Percasi Kota Mataram dan SCUA (Sekolah Catur Utut Adianto) Mataram menggelar kejuaraan Catur Terbuka Mataram 2022 yang berlangsung 30-31 Juli 2022.

Ketua Panitia Pelaksana Kejuaraan Catur Terbuka Mataram 2022 Herryono Socgiarto mengatakan jumlah peserta awalnya dibatasi 150 orang.

Namun H-1 penutupan, peserta antusias mendaftar hingga berjumlah 208 orang.

Kejuaraan tersebut dibuka Sabtu (30/7) lalu di Gedung PSMTI NTB.

"Kategori terbuka 174 orang, kategori pelajar SMA 5 orang, SMP 12 dan SD 17 orang," kata Herryono.

Peserta berasal dari 9 kabupaten/kota se-NTB, ditambah peserta dari Percasi dan Provinsi Bali.

Kota Mataram 88 orang, Lombok Barat 20 orang, Lombok Utara 11 orang, Lombok Tengah 14 orang, Lombok Timur 36 orang, Kabupaten Sumbawa 13 orang peserta, Sumbawa Barat 8 orang, Bima 8 orang, Kota Bima 2 orang, Provinsi Bali 7 orang dan Pengurus Percasi 1 orang.



Perwakilan panitia Kejuaraan Catur Terbuka Mataram 2022 berfoto bersama.

Untuk kategori kelas Pertandingan dibagi dua yaitu kategori terbuka tanpa batasan gender dan usia serta kategori pelajar tingkat SMA, SMP dan SD.

Penyelenggaraan Kejuaraan Catur Terbuka Mataram 2022 ini bertujuan untuk menjaring atlet catur bagi setiap daerah untuk dijadikan pemetaan kekuatan atlet di daerah masing-masing.

Khusus bagi Kota Mataram, kejuaraan ini sekaligus

dijadikan sebagai salah satu indikator penilaian seleksi menuju Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) 2022.

Gelaran kejuaraan Catur Terbuka Mataram ini juga sebagai ajang pemanasan atlet Catur NTB maupun yang lain untuk menuju Kejuaraan Catur Internasional Rating FIDE yang akan diselenggarakan 24-28 Agustus mendatang di Hotel Raja Kuta Mandalika Kabupaten Lombok Tengah.

"Kejuaraan ini memberikan kesempatan bertanding dan pembinaan mental bertanding bagi pecatur pemula," tandas Herryono.

Ada pun sistem pertandingan adalah Catur Cepat (Rapid Chess) dengan menggunakan waktu 25 menit plus increment (tambahan waktu per langkah) 10 detik.

Pengaturan dan penilaian pertandingan untuk kategori terbuka menggunakan program sistem Swiss 9 babak, kategori SD menggunakan program Swiss 6 Babak dan Kategori SMP menggunakan program Swiss 5 Babak.

Dengan penentuan juara menggunakan Tie Break Direct Encounter, Victory Point, Sonneborn Berger, Buchholz dengan urutan yang disepakati dalam technical meeting. ● idn/din



Pangdam V Brawijaya Kunjungi PT Matahari Sakti

SURABAYA (IM) - Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, melakukan silaturahmi ke PT Matahari Sakti, Surabaya, pada Kamis (28/7).
Turut mendampingi Pangdam V Brawijaya, Dandema Dam V/Brawijaya M. Hutajulu, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Budi Handoko, S.Sos, serta Danramil Tandes, Mayor Inf Heri

Susanto.
Rombongan Pangdam V Brawijaya disambut Presiden Direktur PT Matahari Puspita Dewi Prijadi bersama suami Tsang Joshua Ardy.
Dalam pertemuan, Pangdam menanyakan tentang PT Matahari Sakti sebagai perusahaan nasional yang memproduksi pakan ikan, udang dan pet food.
Puspita Dewi Prijadi



Pangdam memberikan kenang-kenangan.

menjelaskan dan menunjukkan beragam produk PT Matahari Sakti, beserta pemasarannya yang menjangkau seluruh wilayah Indonesia.
Kemudian, Pangdam berkeliling pabrik, melihat dari dekat proses pembuatan pakan ikan dan pet food. Mayjen TNI Nurchahyanto mengapresiasi keberadaan PT Matahari Sakti.
Pangdam V Brawijaya me-

nyerahkan penghargaan kepada PT Matahari Sakti.
Demikian pula sebaliknya, Puspita Dewi Prijadi menyerahkan kenang-kenangan kepada Pangdam.
Puspita Dewi Prijadi menjelaskan bahwa kunjungan Pangdam V Brawijaya untuk bersilaturahmi, karena CSR PT Matahari Sakti sering bersinergi melakukan baksos bersama. ● **vivi**



Memperlihatkan produk PT Matahari Sakti.



Berkeliling meninjau pabrik.



Melihat dari dekat proses pengemasan.

LCJ Ruby Prima Gelar Acara Serah Terima Jabatan



IPP Kendro Setiawan saat mengukuhkan Presiden Esty Lawrence dan jajaran disaksikan DG Erijanto Djajasudarma.



KW Eddy Lie menyerahkan cenderamata kepada IPP Kendro Setiawan.



KI-KA: Sekretaris Wenny Saputra, DG Erijanto Djajasudarma, Presiden Esty Lawrence, IPP Kendro Setiawan, VP Hendro Luhur dan Bendahara Ang Rosa Bella.



DG Erijanto Djajasudarma, FVDG Titin Lusiana, SVDG Natalia Chew, PDG Ellen Theresia, IPP Kendro Setiawan, P Esty Lawrence, Sekab Boyke B Brillianto, Bendahara Kabinet Nani Widjaja, VP Hendro Luhur, KW Eddy Lie, L Juswanto Prananto, L Budi Gani, L Lie Joeng Lim, L Wiryanto Khong, L Denny Sung, L Jonas Jia, L Gita Rusli dan lain-lain.



Foto bersama DG Erijanto Djajasudarma, FVDG Titin Lusiana, PDG Ellen Theresia, IPP Kendro Setiawan, P Esty Lawrence, L Muliawan Jahja, L Lie Joeng Lim, L Barina, L Hendrick Kasidi, L Andreas Pramana, dan lain-lain.

Theresia, Sekab Boyke Bader Brillianto, Benkab Nani Widjaja serta para fellow Lions.

Usai pengukuhan, Presiden LCJ Ruby Prima 2022-2023 Esty Lawrence mengenang kembali perjalanan 13 tahun klub Ruby Prima, yang melakukan berbagai kegiatan untuk sosial kemanusiaan dan lingkungan.

Dininya pun berkomitmen bersama segenap pengurus serta anggota untuk melanjutkan berbagai program yang sudah dilakukan serta siap memajukan klub, termasuk upaya perekrutan anggota baru.

DG Erijanto Djajasudarma menyampaikan selamat kepada presiden yang baru Esty Lawrence beserta jajarannya dan memberikan apresiasi kepada IPP Kendro Setiawan beserta jajaran. "LCJ Ruby Prima begitu kuat. Banyak kegiatan yang sudah dilakukan. Saya berharap klub ini terus berkembang dan melahirkan klub-klub baru," kata DG Erijanto. ● **vit**

JAKARTA (IM) - Lions Club Jakarta (LCJ) Ruby Prima menggelar acara serah terima jabatan (sertijab) dari pengurus periode 2021-2022 ke pengurus periode 2022-2023, yang berlangsung di Marina Coast - The Royal Residence C1, Ancol Barat, Jakarta Utara, Minggu (31/7) mulai pukul 17.00 WIB.

Acara yang dipandu oleh Gita Rusli ini dibuka dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya. Lalu disusul dengan pembacaan Tujuan Lions oleh Jonas Jia serta pembacaan Kode Etik oleh Hendro Luhur.

Presiden LCJ Ruby Prima 2021-2022 Kendro Setiawan, dalam pidato pertanggungjawabannya, melaporkan berbagai kegiatan yang dilakukan selama kepemimpinannya yakni membagi sembako di Yayasan Pondok Kasih Bersaudara, Papanggo, Sunter; menggelar do-

nor darah di MGK Kemayoran; berpartisipasi dalam renovasi ruang baca di RS Ibu dan Anak Harapan Kita; melakukan pembagian kaca mata baca untuk para pendonor darah di MGK Kemayoran dan pembagian kaca mata baca untuk anak-anak di Yayasan Pondok Kasih

Bersaudara, Papanggo. Selain Kendro Setiawan, sekretaris klub dan bendahara klub juga menyampaikan laporan pertanggungjawaban. Puncak kegiatan adalah serah terima jabatan dari Presiden LCJ Ruby Prima 2021-2022 Kendro Setiawan ke Presiden

LCJ Ruby Prima 2022-2023 Esty Lawrence. Prosesi serah terima jabatan serta pengukuhan disaksikan oleh Gubernur Distrik 307 B1 DG Erijanto Djajasudarma serta dihadiri oleh FVDG Titin Lusiana, SVDG Natalia Chew, PDG Ellen

Persekutuan Onsite Komisi Kaleb GKY Green Ville

JAKARTA (IM) - Puji syukur pada Tuhan Persekutuan Onsite Komisi Kaleb GKY Green Ville, yg diadakan pada 28 Juli 2022 pagi, di Gedung Eben Haezer berjalan dengan baik. Dalam persekutuan on-

site yang kedua ini, dihadiri 97 orang dan online dengan 27 viewer. Mereka memuji Tuhan dengan penuh sukacita. Dan Firman Tuhan disampaikan oleh Pdt. Gimin Husin, dengan tema "Jangan

Berdusta". Pdt. Gimin mengingatkan jemaat Kaleb untuk berhati-hati dengan setiap janji dan kata-kata yang diucapkan. Sebelum berkata-kata saring dulu dengan bertanya apakah itu benar?, baik?, dan

berguna?. Dalam persekutuan Kaleb kali ini juga, kami juga merayakan jemaat Kaleb yang berulang tahun di bulan Juli. Setelah itu, kami juga menyambut tujuh orang yang baru.

Di akhir Persekutuan Pdt. Paulus mendoakan jemaat yang dalam kondisi lemah tubuh dan yang sakit dan mengakhiri dengan doa berkat. Segala kemuliaan hanya bagi Tuhan, Soli Deo Gloria. ● **siebie**



Pdt. Gimin Husin dan Pdt. Paulus Chandra.



Pembagian bingkisan hadiah ulang tahun, Bulan Juli 2022.



Foto bersama Hamba Tuhan dengan Singer GKY Green Ville.



Jemaat yang berulang tahun di bulan Juli 2022.

Rektor UK Petra Resmikan PETRAVERSE dan Virtual Reality Laboratory

SURABAYA (IM) - Belajar sambil bermain game hanya ada di PETRAVERSE yakni program Learning Management System (LMS) gamification karya Petra Digital Institute UK Petra.
Rektor UK Petra Djwantoro Hardjito meresmikan PETRAVERSE dan Virtual Reality Laboratory, di gedung W, lantai 3 Kampus UK Petra, pada Kamis (28/7).
Dr. Felix Pasia Ketua Tim Petra Digital Institute UK

Petra mengatakan PETRAVERSE wujud keseriusan UK Petra berinovasi menyiapkan metode pendidikan baru dengan teknologi.
"Petraverse inovasi dunia pendidikan hasil karya anak bangsa yang bekerja sama dengan beberapa Startup Teknologi Indonesia," terangnya.
PETRAVERSE modul sistem pembelajaran secara digital dengan empat konsep yaitu Virtual Novel, Komik Interaktif, Role-Playing Game

dan Virtual Reality. Learning Management System di PETRAVERSE menerapkan metode gamifikasi (bermain game) dengan teknologi imersif (antara dunia nyata dan dunia digital).
Ada sembilan kepribadian dalam PETRAVERSE, dimana para pemain harus melewati test yang dikerjakan dalam waktu 12 menit. Cukup menjawab 54 pertanyaan singkat, maka karakter terpilih bisa dimainkan. Kepribadian yang

ingin dimunculkan para pemain bisa berganti setelah mengalami proses pembelajaran modul digital di PETRAVERSE.
PETRAVERSE telah diuji coba secara langsung oleh mahasiswa semester 5 dan 6, dengan 10 mata kuliah yakni; Pancasila, Kalkulus, Soft Skills Test, Bahasa Inggris, Agama, Pajak, Technopreneurship, Akuntansi Manajemen, Virtual Reality Technology, Keselamatan dan Kesehatan Kerja. ● **vivi**



Rektor UK Petra meresmikan Virtual Reality Laboratory.